

Estable, perspectiva crediticia de México según Moody's

México cuenta con suficiente capacidad para hacer frente a choques adversos y elevada credibilidad respecto de su política económica por lo que su perspectiva crediticia se considera estable, aseguró la calificadora Moody's Investors Service.

En su análisis anual de crédito soberano, la calificadora internacional destacó que el grado A3 que posee la deuda de México, con perspectiva estable, está fuertemente apoyada por el bajo nivel de exposición que tiene la deuda gubernamental frente a moneda extranjera.

El grado también es respaldado por "riesgos de refinanciamiento y tasas de interés moderados, y por razones de deuda que se encuentran en línea con las observadas" en los países que comparten esa misma calificación.

El análisis subrayó como "factores clave" de la calificación de la deuda mexicana "la capacidad del gobierno para hacer frente a choques adversos aunada a la elevada credibilidad de la política económica".